

Asciende a 180 cifra de muertes por tragedia minera en Brasil



Brasilia, 27 feb (RHC) A 180 ascendió este miércoles la cifra de muertes y a 130 los desaparecidos por el colapso el pasado 25 de enero de una represa en el municipio Brumadinho, del estado brasileño de Minas Gerais.

Al actualizar los números de la tragedia, el Cuerpo de Bomberos de la región precisó que 102 de los restos identificados pertenecen a funcionarios de la empresa Vale, propietaria del embalse, mientras que otros 77 eran residentes de la comunidad y trabajadores de compañías subcontratadas.

Los socorristas trabajan en siete frentes de búsquedas en el área de la represa y en esta fase de excavaciones, el trabajo resulta más difícil porque el lodo está muy profundo aproximadamente a unos 15 metros.

El Cuerpo de Bomberos actúa con el apoyo de militares de otros estados y en la operación se usan máquinas pesadas, especializadas y perros rastreadores.

El desastre ocurrió tres años después del rompimiento de un depósito que compartían la empresa Samarco, una filial de Vale, y la angloaustraliana BHP en la localidad de Mariana, a unos 86 kilómetros de distancia de Brumadinho. Esa catástrofe cobró 19 muertos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/184603-asciende-a-180-cifra-de-muertes-por-tragedia-minera-en-brasil>



Radio Habana Cuba